



HONOLULU COUNTRY CLUB, LLC dba

# HONOLULU COUNTRY CLUB

拝啓 猛暑到来となりましたが、ホノルルカントリークラブ会員の皆におかれましては  
益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、私がホノルルカントリーをお引き受けしてから早いもので 19 年が過ぎました、  
この間に多くのゴルフ場が閉鎖されてまいりましたが幸いにも皆様のご支援のおかげ  
で弊クラブはここまで存続してくることができましたことに感謝いたします。

私がお引き受けした当初は多額の赤字と借入金があり倒産寸前の状態でしたが、  
私がお引き受けする以上是が非でも倒産を回避し、経営を立て直し健全な運営を継続し  
ていけるように計画を立て実行して参りました。

まず最初に、会員様に喜んでもらえるようにゴルフコースを最高のコンディションにす  
ることに注力を注いで参りました。雨が降ると湖のような状態になるコース、クラブハ  
ウスは雨漏りをするのでバケツを使って対応している状況がありました。排水と土壌改  
良を手掛け、フェアウェー、グリーン、ティグラウンドも全て手を加え作り直しました。  
カートパスにおいてはアスファルトのためにこぼこし快適とはいえないかった為コンク  
リート製に作り変えました。スプリンクラーシステムは最新の技術を導入し、自動的に  
水撒きを調整できるようになり快適にご利用いただける様になったと自負しております。  
またプールも老朽化していたため全てを新しく作り直し、多くのメンバー様に楽し  
んで使っていただいております。レディースロッカールームの改裝、グリルルームも新  
しく増築し明るい雰囲気になったと評判です。その他細部に至るまで様々な修理、改善  
に努めて参りました。会員の皆様のお力添えとスタッフの努力により 19 年前とは比べ  
用がないほど見違えるような素晴らしい施設となり、明るく安全な雰囲気で気持ちよく  
ご利用いただいておりました。

ところが、突然のコロナウィルスの大流行により世界情勢が一変いたしました。  
私たちにも大きな影響を及ぼすこととなり、全てをクローズしなければならない時期も  
ありました。

収入の 60% を占めるバンケットルームは 2 年以上営業できない状況が続き、もちろんゴ  
ルフコースも閉鎖、スタッフにおいては 80% の人員を解雇しなければならず、現在も再雇  
用出来ない状況にあります。

このパンデミックがすぐに終息しないことが判明すると多くのローカルメンバーが自らの出費を抑えるために会員の権利を手放し、2020年弊クラブは150名の会員を失いました。

その様な状況下にありながらも、ジャパンメンバー様にお願いいたしました特別年会費に温かいご理解とご援助を頂きなんとか危機を乗り越えることができました。80%以上の方々にご協力を頂きこんなに心強いことはありませんでした。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

昨今、ようやく落ち着きを取り戻しゴルフ場は通常通りオープンできる様になりバンケットルームも少しずつではありますが賑わいを取り戻しつつあります。

また、経営の方はなんとかパンデミック前の順調な軌道に戻り4回目のご援助をいただくことを避けることができました。私共マネジメントチームでこの危機を乗り越得られたと安堵しております。

ここで軌道に戻ったホノルルカントリークラブを新しいオーナーに任せることにいたしました。

ジャパンメンバーの皆様には、新オーナーとなり一新されるホノルルカントリークラブでも引き続きゴルフライフをお楽しみいただけますよう準備を進めており、プレー権の引き継ぎには同意を得ておりますのでご安心下さい。

ホノルルカントリークラブは外国のゴルフ場で、唯一『プレー権利』を売り買いできるゴルフコースです。多くの方がマーケットで『プレー権利』をご購入の上名義変更をされて参りました。マーケットで売買された『プレー権利』について本来ご返金はいたしかねますが、私はできる限りの努力をし皆様にホノルルカントリークラブでプレーを続けていただきたいという思いのもと、他社に比べて恥ずかしくない様にさせて頂きたい所存でございます。

私もハワイにいる間、毎日休みなしで出社し19年間無給でメンバー様のために尽くして参りました。私たちの今までの努力を評価いただきご理解いただけることを願っております。

今後の詳細につきましては新オーナーの元、隨時ご案内をさせて頂きます。今後とも変わらずホノルルカントリークラブでゴルフライフをお楽しみ下さいますようお願い申し上げます。

敬具  
滝 富夫